



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos  
Aires**

**DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial el “**FLISol-Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre**”, a realizarse el sábado 22 de abril de 2017, en la Escuela de Educación Secundaria Técnica N°4 de Berazategui.

Dr. JUAN JOSE MUSSI  
Diputado  
Bloque Frente Para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

### **FUNDAMENTOS**

El Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre (FLISol) es el evento de difusión de Software Libre más grande en Latinoamérica. Se realiza desde el año 2005 y desde el 2008 se adoptó su realización el 4to sábado de abril de cada año.

Su principal objetivo es promover el uso del software libre, dando a conocer al público en general su filosofía, alcances, avances y desarrollo. A tal fin, las diversas comunidades locales de software libre (en cada país/ciudad/localidad), organizan simultáneamente eventos en los que se instala, de manera gratuita y totalmente legal, software libre en las computadoras que llevan los asistentes. Además, en forma paralela se ofrecen charlas, ponencias y talleres, sobre temáticas locales, nacionales y latinoamericanas en torno al software libre, en toda su gama de expresiones: artística, académica, empresarial y social.

FLISol está dirigido a todo tipo de público, sin importar su nivel de conocimientos técnicos, ya que su meta es aclarar dudas y ayudar a los asistentes a dar un primer paso hacia la libertad digital, en un ambiente de compañerismo y solidaridad que estimule el intercambio de ideas, conocimientos y opiniones. La asistencia es libre y gratuita.

Hoy en día es cada vez mayor la necesidad de difundir y colaborar con las comunidades que trabajan a favor del software libre. Tomando como punto de partida el gran crecimiento habitacional, intelectual y técnico del conurbano bonaerense, es necesaria la realización de charlas en Berazategui.

Este año y por tercera vez el evento se realizará en la Escuela de Educación Secundaria Técnica N° 4 de Berazategui, cabe destacar que esta sede fue la que más asistentes tuvo a nivel nacional en el año 2016. Es realizado por Grupos de Docentes y Alumnos de la EESTN°4, acompañados por el grupo de Usuarios de Linux de Quilmes (LUG Quilmes) y Proyecto CENTRUX que participan de forma desinteresada. FLISol no será un evento local, todo lo contrario, varias ciudades de Latinoamérica participarán en forma simultánea



*Honorable Cámara de Diputados*  
*Provincia de Buenos Aires*

de igual manera para lograr el mismo objetivo, "la promoción y difusión del software libre junto a las tecnologías libres" dentro del Partido de Berazategui.

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa con su voto:

Dr. JUAN JOSE MUSSI  
Diputado  
Bloque Frente Para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.